きいき介護

竣工祝賀会•内覧会 大盛況!

3月23日(土)に竣工祝賀会と事業者向け内覧会、3月24日(日)に地域・組合員向け内 覧会を行いました。あいにくの雨でしたが、なんと2日間で総勢230名の方に参加いた だきました。(竣工祝賀会来賓25名、事業者向け内覧会30名、地域・組合員向け内覧 会175名)

竣工祝賀会では、生協連の会長や佐伯区観音地区社協の会長、城山・五日市観音地 域包括さんに来賓挨拶をお願いしました。皆さんが建物の完成を楽しみにしてくだ さっていたことが分かり大変うれしく思いました。内覧会では既存サービスを利用さ れている顔見知りの利用者さんにも来ていただくことができました。「玄関」「デイ ルームかぼちゃ」「居室」「お風呂」を中心に各エリアの設備を管理者から説明しま した。実際に建物内を見ていただくことで、10の基本ケアを取り入れた在宅での暮ら しを支援する施設であることを実感していただくことができたのではないかと思いま す。「交流サロンえにし」ではコーヒーを試飲していただきながら、職員がサービス 利用の相談にのったり、お友達同士でくつろいでいただいたり…さっそく交流の場と なりました。

寒いなか組合員さんやケア部の皆さんにもご協力いただき、2日間を無事に終える ことができました!皆さまお疲れ様でした!!







今年度は介護事業部から2名の職員が 定年退職者感謝状授与式に出席されました。







長い間お疲れ様でした。 4月からも継続して働かれるとのことで 今後もよろしくお願いいたします。

